
平成２６年１２月５日 

鈴木洋佑県議が、下記項目について一般質問をいたしました。 

 

 

１ 次世代産業の創出について 

 

２ 内陸のフロンティアを拓く取り組みの推進について 

 

３ 2016年サミットの誘致について 

 

４ 難病患者である児童生徒を持つ家族への支援について 

 

５ ニホンウナギの資源管理について 

 

６ 三方原用水の整備について 

 

７ 遠州灘海浜公園篠原地区へのスポーツ施設の建設について 

 

 

●詳細は静岡県議会のサイトにて録画中継動画でご覧いただけます。 

http://www.gikai-chuukei1.pref.shizuoka.jp/?tpl=play_asx_vod&inquiry_id=323

